

Ibadah Doa Malang, 29 Desember 2015 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Mazmur 107:1

107:1 Bersyukurlah kepada TUHAN, sebab Ia baik! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya.

Kita mengucapkan syukur karena kemurahan dan kebaikan Tuhan sepanjang tahun 2015.

Kita mengucapkan syukur karena kemurahan dan kebaikan Tuhan dalam 3 hal:

1. Kebaikan dan kemurahan Tuhan sudah menebus kita dari kuasa yang menyesak dan membinasakan, yaitu kuasa dosa.

Mazmur 107:2-3

107:2 Biarlah itu dikatakan orang-orang yang ditebus TUHAN, yang ditebus-Nya dari kuasa yang menyesak, 107:3 yang dikumpulkan-Nya dari negeri-negeri, dari timur dan dari barat, dari utara dan dari selatan.

1 Petrus 1:18-19

1:18 Sebab kamu tahu, bahwa kamu telah ditebus dari cara hidupmu yang sia-sia yang kamu warisi dari nenek moyangmu itu bukan dengan barang yang fana, bukan pula dengan perak atau emas, 1:19 melainkan dengan darah yang mahal, yaitu darah Kristus yang sama seperti darah anak domba yang tak bernoda dan tak bercacat.

Kita ditebus dari dosa-dosa sampai puncaknya dosa oleh kuasa darah Yesus. Kita mengalami kelepasan dari dosa, dibenarkan oleh Tuhan dan hidup dalam kebenaran.

Mengakhiri tahun 2015, jangan mempertahankan dosa, jangan menambah dosa, tetapi kita harus menyelesaikan dosa-dosa dengan kekuatan darah Yesus, lewat mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi.

Hasilnya adalah:

- o Kita selamat dan diberkati sampai anak cucu, dan menjadi berkat bagi orang lain.

Amsal 10:2-3

10:2 Harta benda yang diperoleh dengan kefasikan tidak berguna, tetapi kebenaran menyelamatkan orang dari maut. 10:3 TUHAN tidak membiarkan orang benar menderita kelaparan, tetapi keinginan orang fasik ditolak-Nya.

- o Kita mengalami damai sejahtera dan ketenangan, tidak ada lagi letih lesu dan beban berat, semua enak dan ringan.

Yesaya 32:17

32:17 Di mana ada kebenaran di situ akan tumbuh damai sejahtera, dan akibat kebenaran ialah ketenangan dan ketenteraman untuk selama-lamanya.

2. Kemurahan dan kebaikan Tuhan sudah memberi kekuatan ekstra sehingga kita tetap setia dan baik, setia dan dapat dipercaya dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan.

1 Timotius 1:12

1:12 Aku bersyukur kepada Dia, yang menguatkan aku, yaitu Kristus Yesus, Tuhan kita, karena Ia menganggap aku setia dan mempercayakan pelayanan ini kepadaku--

Baik artinya melayani dengan hati nurani yang baik, tanpa pamrih, tidak menuntut hak, hanya melakukan kewajiban dengan pengorbanan-pengorbanan. Kalau hati nurani baik, maka perbuatan dan perkataan pasti baik. Harus benar dulu, maka pasti baik. Kalau baik, belum tentu benar.

Biarlah kita tetap berjuang untuk tetap setia dan baik, dapat dipercaya dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir, sampai meninggal dunia atau sampai Tuhan datang kedua kali.

Matius 25:21

25:21 Maka kata tuannya itu kepadanya: Baik sekali perbuatanmu itu, hai hambaku yang baik dan setia; engkau telah setia dalam perkara kecil, aku akan memberikan kepadamu tanggung jawab dalam perkara yang besar. Masuklah dan turutlah dalam kebahagiaan tuannya.

Hasilnya adalah:

- o Mengalami kebahagiaan Surga di tengah penderitaan dunia, kebahagiaan Surga yang tidak bisa dipengaruhi oleh apa pun.

- Kita dipercaya dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.
3. Kebaikan dan kemurahan Tuhan memberikan pembukaan firman kepada kita.

Mazmur 119:62

119:62Tengah malam aku bangun untuk bersyukur kepada-Mu atas hukum-hukum-Mu yang adil.

Amsal 28:9

28:9Siapa memalingkan telinganya untuk tidak mendengarkan hukum, juga doanya adalah kekejian.

Kita bersyukur karena menerima pembukaan rahasia firman Allah, sebab tanpa pembukaan firman, semua akan menjadi kekejian.

Sikap kita adalah:

- Berpegang teguh pada firman pengajaran yang benar, jangan dicampur dengan ajaran lain yang tidak benar.
- Menikmati pembukaan firman, sama dengan mendengar dan taat dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar.

Ini adalah sifat domba-domba yang tergembala. Kita hidup dalam tangan Gembala Agung.

Hasilnya adalah:

- Tangan Yesus Gembala Agung sanggup memberi jaminan kepastian untuk memelihara hidup kita mulai sekarang di padang gurun yang sulit, sampai hidup kekal.

Yohanes 10:27-28

10:27Domba-domba-Ku mendengarkan suara-Ku dan Aku mengenal mereka dan mereka mengikut Aku,

10:28dan Aku memberikan hidup yang kekal kepada mereka dan mereka pasti tidak akan binasa sampai selamanya dan seoranganpun tidak akan merebut mereka dari tangan-Ku.

Tangan Gembala Agung sanggup memberi kemenangan atas musuh-musuh, atas dosa-dosa, sehingga kita bisa hidup benar dan suci. Semua masalah diselesaikan oleh Tuhan, sampai yang mustahil sekalipun.

- Tangan Yesus Gembala Agung sanggup meninggikan kita pada waktunya. Kita dipakai untuk memuliakan Tuhan.

1 Petrus 5:4-6

5:4Maka kamu, apabila Gembala Agung datang, kamu akan menerima mahkota kemuliaan yang tidak dapat layu.

5:5Demikian jugalah kamu, hai orang-orang muda, tunduklah kepada orang-orang yang tua. Dan kamu semua, rendahkanlah dirimu seorang terhadap yang lain, sebab: "Allah menentang orang yang congkak, tetapi mengasihani orang yang rendah hati."

5:6Karena itu rendahkanlah dirimu di bawah tangan Tuhan yang kuat, supaya kamu ditinggikan-Nya pada waktunya.

Tangan Tuhan sanggup memberikan masa depan yang berhasil dan indah.

Kita disucikan dan diubah sedikit demi sedikit, mulai dari tidak berdusta. Kita jujur dalam pengajaran, sampai jujur dalam segala hal. Sampai saat Tuhan datang kedua kali, kita diubah menjadi sama mulia dengan Tuhan.

Tuhan memberkati.